

Lire cet email dans mon navigateur



commune de
PENTHAZ



Extinction de l'éclairage public durant les nuits du 12 au 15 août 2022

Projet
PERSEIDES

**La nuit du
12 au 13 août**

Eteignons les lumières
pour mieux voir la nuit

Dans le cadre de la 4e édition du Projet Perséides, les communes ont été invitées à éteindre leur éclairage public pour une nuit à la mi-août. A cette période-là, le ciel nous offre l'un de ses plus beaux

spectacles : la pluie d'étoiles filantes des Perséides.

La Commune de Penthaz participe à cette action symbolique. Ainsi, dans les nuits du **vendredi 12 au lundi 15 août**, la Commune de Penthaz éteindra tout son éclairage public, y compris les passages piétons afin d'offrir à ses habitants la possibilité d'admirer le ciel et de vivre la ville différemment.

La Municipalité prie les usagers de la route d'observer la plus grande vigilance et d'adapter leur vitesse, spécialement aux abords des passages piétons. Il est recommandé aux piétons de s'habiller avec des couleurs claires.

Durant ces nuits-là, les commerces et entreprises sont également invités à éteindre leurs enseignes et les privés à éteindre leurs éclairages extérieurs afin de participer, à la lutte contre la pollution lumineuse.

La participation à cette action citoyenne s'inscrit dans une approche de sensibilisation aux impacts de la pollution lumineuse. Lorsque nous dormons, c'est toute une vie qui foisonne, en pleine nature comme dans nos villages. Les animaux ne vivent évidemment pas au rythme de notre éclairage artificiel et sont perturbés par celui-ci. La population peut subir également les nombreux effets négatifs d'un éclairage nocturne souvent dispensable.

Pour tout complément d'information, vous pouvez consulter le site www.projet-perseides.org.

La Nuit des Etoiles, les Perséides



Le comité culturel du Bornalet

se réjouit de vous convier à



La Nuit des Etoiles, les Perséides.



Vendredi 12 août 2022
Animation par la SANV

Société d'astronomie du Nord Vaudois

Les Perséides sont un essaim de météores (ou pluie d'étoiles filantes) visible dans l'atmosphère terrestre, constituées de débris de la comète Swift-Tuttle et dont la taille est comprise entre celle d'un grain de sable et

celle d'un petit pois.

Programme :

17h00-19h00 sur le site de la Léchire :
Observation du Soleil

19h30 : salle du Bornalet :
conférence : « La Planète Jupiter »

21h00 : vers l'Observatoire du Réservoir
*visualiser en direct à l'aide de télescopes
et des conseils des spécialistes.*
Jumelles recommandées !

*La conférence a lieu par n'importe quel temps.
Les conditions météo détermineront les
observations extérieures*

Venoge festival – Zone gratuite – Scène suisse



Le Venoge festival se déroule du 17 au 21 août à Penthaz. Nouveauté de cette édition, l'ouverture du Venoge Swiss Talents dont la scène se situe dans la salle de la Léchire et dont l'accès est gratuit.

Les sociétés du village tiendront le bar de la zone gratuite. Des food truck seront également présents pour vous restaurer. Les sociétés local de Penthaz vous attendent avec plaisir tous les soirs à partir de 19h.

Pour plus d'information : [VENOGE FESTIVAL - DU 17 AU 21 AOÛT 2022 À PENTHAZ](#)

Commune de Penthaz

Administration communale
Rue du Vieux Collège 7
1303 Penthaz
021 862 71 88

Horaires :

Lundi : 15h00 - 19h00
Mercredi : 08h00 - 12h00
Jeudi : 8h00 - 12h00
Vendredi : 08h00 - 12h00



Vous recevez cette newsletter du site www.penthaz.ch avec l'adresse nathalie.pahud@penthaz.ch.
[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

